

Sports & You Canarias vuelve a saborear un doble podio en el CCRA

26/7/2025

Efrén Llarena y Sara Fernández, segundos, rozaron la victoria en el 11 Rally Ciudad de La Laguna, una prueba en la que no habían participado con anterioridad. Sergio Fuentes y Teco Hernández fueron terceros, segundos a efectos regionales, sumando así unos importantes puntos en sus intereses en los diversos campeonatos, sobre todo al terminar por delante de Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis, quienes se mantienen firmes en la segunda plaza del CCRA. El equipo lamentó el abandono de Yeray Lemes-David Vázquez cuando luchaban por la victoria.

La sexta cita del regional de rallies 2025 ya es historia. En el 11 Rally Ciudad de La Laguna, el equipo Sports & You Canarias volvió a situar dos de sus cuatro unidades en el podio, manteniendo así la racha de buenos resultados en este exigente campeonato.

Los mejores clasificados fueron los campeones europeos, Efrén Llarena y Sara Fernández. Los del Citroën C3 Rally2 siempre estuvieron en la pomada por la victoria, terminando a escasos 8,2 segundos del triunfo en una prueba y unos tramos absolutamente nuevos para ellos. Sin duda, los aficionados disfrutaron con uno de los equipos españoles del momento.

Por detrás, en la tercera plaza pero sumando los puntos de la segunda a efectos locales, terminaron Sergio Fuentes y Teco Hernández. La pareja del Skoda Fabia RS Rally2 acabó el rally anotándose el mejor tiempo en el último tramo y dos puntos en el TC Plus celebrado justo unos minutos antes. Un buen colofón y un saco de puntos a tener en cuenta para sus intereses en el CCRA, así como en los certámenes provincial e insular donde defiende sendos títulos.

Fernando Cruz y Juan Ricardo Luis volvieron a sumar puntos, tantos como para seguir aferrados a la segunda plaza en el CCRA en su primera temporada completa al volante de un Rally2. Los del Hyundai i20 N han alcanzado aquí su sexto resultado de la temporada, los cuales han estado subrayados por su excelente regularidad.

La nota triste para Sports & You Canarias se encuentra en el abandono de Yeray Lemes y David Vázquez justo con el 11 Rally Ciudad de La Laguna abordaba su ecuador. Los ganadores de la pasada edición, que se encontraban peleando por la victoria con su Citroën C3 Rally2, se salieron de la carretera muy cerca de la meta del cuarto tramo cronometrado.

El lanzaroteño y el gallego tuvieron que recibir una primera asistencia sanitaria y fueron evacuados para una mejor evaluación en un centro hospitalario. En el momento de redactar esta nota de prensa se encontraban estables.

Sports & You Canarias quiere aprovechar la ocasión para agradecer a los aficionados el interés mostrado en los minutos siguientes a la salida de carretera.